

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan tujuan dan hasil penelitian yang telah dibahas pada bab IV, maka pada bab ini akan diuraikan beberapa hal penting yang menjadi kesimpulan dari hasil penelitian mengenai faktor-faktor yang menghambat penyelesaian studi mahasiswa FPTK UPI (studi kasus pada mahasiswa program kerjasama pemerintah daerah kabupaten Landak Kalimantan Barat dengan Universitas Pendidikan Indonesia). Adapun kesimpulan dari pembahasan hasil penelitian adalah sebagai berikut:

1. Faktor internal yang menghambat penyelesaian studi mahasiswa kerjasama pemerintah daerah kabupaten Landak dengan FPTK UPI yaitu; faktor kesehatan, dan faktor minat.
2. Faktor eksternal yang menghambat penyelesaian studi mahasiswa kerjasama pemerintah daerah kabupaten Landak dengan FPTK UPI yaitu; faktor akomodasi/tempat tinggal, faktor fasilitas belajar, faktor lingkungan kampus, faktor lingkungan budaya, dan faktor teman sebaya.

B. Saran

Berdasarkan manfaat dan hasil penelitian, maka penulis menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Bagi pihak Pemerintah Daerah Kabupaten Landak, untuk lebih seleksi lagi dalam menyeleksi, mengoptimalkan aturan, dan syarat-syarat pendaftaran calon mahasiswa beasiswa, yang nantinya akan dikirim keluar wilayah Kalimantan barat, khususnya di Universitas Pendidikan Indonesia Bandung, supaya tidak timbul masalah-masalah yang tidak diinginkan dan menghambat penyelesaian studi mahasiswa nantinya.
2. Bagi pihak Fakultas Pendidikan Teknologi Kejuruan, dan Jurusan masing-masing, supaya lebih seleksi lagi menerapkan aturan-aturan dan syarat-syarat bagi Pemerintah Daerah, yang ingin mengadakan kerjasama dalam

pendidikan terutama pengiriman calon mahasiswa, supaya nantinya tidak menjadi hambatan bagi calon mahasiswa baru dalam mengikuti, melaksanakan, dan menyelesaikan studi.

3. Bagi Mahasiswa kabupaten Landak, untuk lebih memahami, mengerti dan tidak melakukan faktor-faktor yang bisa menghambat penyelesaian studi, dan tidak melakukan kembali faktor-faktor yang bisa menghambat proses perkuliahan dan penyelesaian studi, kemudian meningkatkan intensitas bimbingan dan memiliki motivasi lebih untuk segera lulus tepat waktu.
4. Bagi Peneliti, Agar dapat mengkaji dan meneliti kembali tentang faktor-faktor yang menghambat penyelesaian studi mahasiswa non reguler asal Kabupaten Landak Kalimantan Barat yang sedang menyelesaikan studi, untuk cakupan yang lebih luas lagi. Karena tidak menutup kemungkinan hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan referensi pada penelitian selanjutnya.